

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai minat dan motivasi mahasiswi memilih Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Medan, dapat disimpulkan bahwa :

1. Minat mahasiswi memilih Fakultas Ilmu Keolahragaan Unimed termasuk dalam kategori tinggi dengan nilai rata-rata secara keseluruhan mencapai nilai 92. Nilai tersebut menunjukkan bahwa mahasiswi memiliki alasan yang kuat dan minat yang tinggi dalam melakukan pemilihan jenjang pendidikan.
2. Motivasi mahasiswi memilih Fakultas Ilmu Keolahragaan Unimed secara keseluruhan dikategorikan tinggi dengan mencapai nilai rata-rata 90 secara keseluruhan. Nilai tersebut menunjukkan bahwa motivasi mahasiswi dalam memilih Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Medan dalam kategori tinggi.
3. Alasan mahasiswi memilih Fakultas Ilmu Keolahragaan dalam melanjutkan pendidikan :
 - Mahasiswi Jurusan PJKR sebagian besar memiliki alasan ingin menjadi guru Pendidikan Jasmani dan memang menyukai aktivitas olahraga.
 - Mahasiswi Jurusan PKO memiliki alasan ingin menjadi pelatih olahraga dan sudah berkecimpung dalam olahraga sebelum menjadi mahasiswi.

- Mahasiswi IKOR yang melatar belakangi mereka memilih jurusan adalah keinginan untuk menjadi tenaga keolahragaan, baik itu pelatih, guru atau yang lainnya yang berkaitan dengan keolahragaan.

5.2. Implikasi

Minat dan motivasi mahsiswi perempuan dalam memilih FIK dikategorikan tinggi. Pada masa saat ini dapat terlihat bahwa keterlibatan perempuan dalam berbagai bidang pendidikan. Dapat dilihat bahwa saat ini telah banyak perempuan yang menjadi guru pendidikan jasmani dan dosen perempuan di FIK juga telah banyak. Jumlah perempuan yang terlibat dalam pendidikan bidang olahraga saat ini lebih banyak dibandingkan sebelumnya. Banyaknya jumlah perempuan tersebut menunjukkan bahwa minat dan motivasi perempuan memilih Fakultas Ilmu Keolahragaan tergolong tinggi.

5.3. Saran

Saran-saran yang dapat diberikan peneliti berkaitan dengan hasil penelitian yang telah dilakukan antara lain :

a. Bagi perempuan

Diharapkan pada perempuan umumnya bahwa aktif dalam kegiatan olahraga atau menjalani pendidikan dalam bidang olahraga saat ini adalah hal yang biasa dilakukan perempuan bukan hanya dilakukan oleh segelintir kaum perempuan. Profesi guru olahraga, pelatih olahraga ataupun aktivis olahraga mulai banyak diminati perempuan karena pada zaman sekarang ini aktivitas-aktivitas tersebut

sudah bukan merupakan hal yang aneh jika dilakukan oleh perempuan. Diharapkan juga agar semakin banyak perempuan yang berprestasi dalam bidang olahraga prestasi maupun pendidikan dan semakin banyaknya perempuan yang menjadi pendidik dalam bidang olahraga dan aktivis olahraga.

b. Orang Tua

Diharapkan agar orang tua dapat memahami dan mendukung anak memilih pendidikan dalam bidang olahraga. Karena kegiatan olahraga dan pendidikan dalam bidang olahraga bukan hanya diperuntukkan bagi kaum laki-laki. Perempuan juga mampu melakukan kegiatan tersebut dan menempuh pendidikan dalam bidang tersebut. Sehingga keterlibatan perempuan dalam hal ini akan mendapatkan dukungan dari orang tua dan orang terdekatnya.

c. Masyarakat

Bagi masyarakat diharapkan agar masyarakat lebih membuka mata bahwa aktivitas olahraga atau pendidikan dalam bidang olahraga juga mampu dilakukan oleh perempuan. Bahkan tidak sedikit perempuan yang bergelut didalamnya. Kegiatan-kegiatan tersebut sekarang semakin banyak diminati perempuan, dan menjadi hal yang biasa yang dilakukan perempuan. Masyarakat diharapkan dapat mendukung usaha perempuan untuk terus aktif dalam bidang keolahragaan.

d. Bagi peneliti selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat menyempurnakan hasil-hasil penelitian ini dengan mengkaji lebih dalam lagi bagaimana minat dan motivasi perempuan memilih Fakultas Ilmu Keolahragaan Unimed sebagai tempat untuk melanjutkan pendidikan dilihat dari prestasi akademik yang diperoleh mahasiswi.

